



Geestland, 26. Oktober 2022

Nachhaltige Ernährung ist Thema auf der Forschermesse

Unter dem Motto „klimaschonende Ernährung“ lädt die Stadt Geestland zur diesjährigen Forschermesse ein. Die Veranstaltung findet am Sonntag, 6. November, von 14 bis 16 Uhr im Lindenhofsaal in Langen statt und richtet sich an alle kleinen und großen Besucherinnen und Besucher, die sich für die Themen Nachhaltigkeit und Ernährung interessieren. Im Lindenhofsaal werden verschiedene Stände zum Ausprobieren und Entdecken aufgebaut, an denen die Kindertagesstätten ihre Forschungsergebnisse präsentieren.

„Unsere Forschermesse soll die kindliche Neugier wecken und Lust machen auf Naturwissenschaften“, sagt Geestlands Stadtjugendpfleger Dennis Rösner. Neben den Vorführungen wird es Kaffee und Kuchen, Muffins und Waffeln sowie eine gemütliche Bastel- und Malecke geben.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.